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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.12.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

über eine Allgemeinverfügung wird derzeit gewährleistet, dass Kinder aus geflüchteten Familien 

einen Kindergarten besuchen können. Dafür wurden die Platzkapazitäten in allen Einrichtungen 

um maximal fünf Prozent erhöht. Zielsetzung ist es in allen Einrichtungen zusätzliche 

Kapazitäten zu schaffen, um allen Kindern im entsprechenden Alter frühkindliche Bildung zu 

ermöglichen. Vor diesen Hintergrund bitte ich um die Darstellung einer Statistik in folgender 

Form sowie die Beantwortung folgender Frage: 

 

I. Statistische Darstellung: 

a. Wie viele Kinder aus geflüchteten Familien im Altersbereich 0 bis 6,5 Jahre leben 

zum Stichtag 30.11.2017 in Erfurt? 

b. Darstellung der Inanspruchnahme von Plätzen in Kindertageseinrichtung nach 

Planungsräumen: 

 Plätze nach Bedarfsplan 2017 bis 2019;  

davon Plätze lt. 5 % Regelung bzw. Allgemeinverfügung 

 belegte Plätze zum Stichtag 01.12.17 insgesamt;  

davon belegte Plätze lt. 5 % Regelung bzw. Allgemeinverfügung 

 

II. Wie beurteilen Sie die Inanspruchnahme und welche Möglichkeiten sehen sie, um 

Einrichtungen und Familien besser zueinander zu bringen? 

 

 

 

 

 

  

 

Herr Möller, Fraktion SPD 

    

Titel der Drucksache: 

Kinder mit humanitärem Status in Erfurt 

 

Drucksache 2630/17 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 2630/17 Seite 2 von 2 

 

 

23.11.2017, gez. i. A. Bimböse   

Datum, Unterschrift 
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